

# News Release

## Pengukuhan Paskibra Kecamatan Wonosari Klaten Tahun 2024, Ini Kata Danramil

Agung widodo - [KLATEN.NEWSRELEASE.ID](http://KLATEN.NEWSRELEASE.ID)

Aug 16, 2024 - 10:59



*Pengukuhan Paskibra Kecamatan Wonosari Klaten Tahun 2024, Ini Kata Danramil*

Klaten – Pada hari Kamis (15/08/2024), Gedung BPLKMD Kecamatan Wonosari menjadi saksi peristiwa penting dalam pengukuhan anggota Paskibra Kecamatan Wonosari tahun 2024. Kegiatan ini dihadiri oleh sejumlah tokoh penting, termasuk Kapten Inf Luis Timur Riyanto Danramil 22 Wonosari Kodim 0723 Klaten.

Acara pengukuhan ini juga dihadiri oleh Camat Wonosari Sriwahyuningsih, S.Psi, yang membuka acara dengan sambutan hangat. Dalam pidatonya, Camat Sriwahyuningsih mengapresiasi semangat dan dedikasi anggota Paskibra dalam menjalankan tugas-tugas kepaskibrakaan.

Kapten Inf Luis Timur Riyanto, saat ditemui mengatakan pentingnya peran Paskibra dalam menjaga semangat nasionalisme dan kedisiplinan di kalangan generasi muda.

“Keberadaan Paskibra bukan hanya sebagai simbol kehormatan, tetapi juga sebagai contoh keteladanan dan tanggung jawab. Semoga kalian dapat menjalankan tugas dengan penuh dedikasi dan semangat,” ujar Kapten Inf Luis.

Acara tersebut juga dihadiri oleh Kapolsek Wonosari AKP Sriyanto, S.H., M.H., serta Kepala Sekolah SMA Negeri 1 Wonosari Drs. Sutrisno, S.Pd. Drs. Sutrisno. Saat dikonfirmasi menyatakan dukungannya terhadap para anggota Paskibra dan berharap mereka dapat menjadi teladan bagi teman-temannya di sekolah.

Organisasi Purna Paskibraka Wonosari turut memeriahkan acara ini dengan kehadiran mereka, menambah suasana penuh kebanggaan dan harapan bagi anggota Paskibra yang baru dikukuhkan. Anggota Paskibra SMA Negeri 1 Wonosari juga terlihat antusias dalam acara ini, siap untuk menjalankan tugas mereka dalam berbagai kegiatan kedepannya.

Dengan pengukuhan ini, diharapkan para anggota Paskibra dapat menunjukkan semangat juang yang tinggi dan memberikan kontribusi positif untuk masyarakat serta bangsa. (Red)